

Vater und Tochter vom TV Rodenbach beim Treppenlauf in Grumbach!



Liza-Marie Leixner und Ihr Vater Harry nahmen beim 3. Grumbacher Treppenlauf teil. Dieser außergewöhnliche Lauf erstreckt sich über 8,1 Kilometer. Nicht das nur dies die Herausforderung war, mussten zudem noch 160 Höhenmeter absolviert werden. Damit dieser Lauf auch seinem Namen gerecht wird waren auch noch 275 Stufen zu bewältigen. Zwei Runden wurden gelaufen, bis man den Zieleinlauf über eine besonders steile Treppe erreichte.

Liza-Marie erreichte mit tollen 44:48 Minuten den 1. Platz Ihrer Altersklasse und den 3. Platz der Gesamtwertung. Klar dass Ihr Vater da nicht weit dahinter sein wollte. Harry erreichte mit 46:08 Minuten eine hervorragende Platzierung.